
Entrevista amb...

Continuem amb les entrevistes als 
famosos que anem fent. Avui tenim 
el record d’una entrevista amb els 
componets dels 3 Sudamericanos 
en primer lloc amb Casto Dario, 
home simpàtic i obert, més tard 
recullirem opinions dels altres dos 
componets. L’entrevista és feta al 
cloure la seva actuació.
Se— ¿Cómo van actualmente las 
actuaciones de los 3 Sudamericanos?
C.D.— El público catalán siempre 
es muy amable con nosotros, 
estamos contentos y felices de po
der actuar en esta tierra, esto lo 
digo sin ningún peloteo y sin n in
gún camelo, nosotros nos sentimos 
muy catalanes y nos sentimos 
muy felices con el público.

S e- Cómo te sientes en medio de 
Johnny y Alma María, no crees 
que estorbas en medio de ellos 
después de 20 años? Te lo digo en 
plan de broma, claro.
C.D— ¡No! en absoluto, cada día 
nuestra unión es mejor, cada día 
nos llevamos mejor y estamos fe li
ces de que después de tanto tiempo 
podamos seguir recorriendo el mun
do juntos.

S e- Ahora debes descansar y no 
quiero robarte más tiempo, en nom
bre de R.S.F. te agradezco la defe
rencia que has tenido con nosotros.
C.D.— Las gracias te las doy yo a ti, 
por acordarte de nosotros y de par
te de los 3 Sudamericanos os damos 
las gracias y muchas felicidades.
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Ara passem el micrófon a Johnny.

S e - Johnny, por tu físico y tu apa
rente seriedad, ¿no crees que caes 
mal a la gente?
Johnny— Si ya lo se y eso me bene
ficia y te voy a decir porqué: la 
gente dice que soso y que feo, pero 
cuando actuamos dicen: mira, si 
cuenta chistes y se rie y todo. A l f i
nal del "show”  la gente ha cambia
do de opinión y lo importante es 
que lo hagan por ellos mismos.

S e- ¿Cómo combináis vuestra vida 
matrimonial con vuestras actuacio
nes? porque a pesar de que han pa
sado muchos años la gente os quiere 
y seguis recorriendo toda la geogra
fía día a día...
Johnny— Bien, nosotros nos casa
mos cantando, nacimos cantando y 
cantando seguiremos. En cuanto a 
actuaciones nosotros no paramos y 
ten en cuenta que de la época nues
tra sólo quedamos nosotros a excep
ción del Dúo Dinámico que han 
vuelto después de cinco años de 
ausencia y que no hemos podido


